

L'union

CHAMPAGNE ARDENNE PICARDIE

**L'Ardennais**

VENDEUIL

Vendeuil Conditions difficiles pour le cyclo-cross



Dès les premiers tours, vu l'état du parcours, les écarts se sont creusés.

Le cyclo-cross du Relais Cycliste de Moy-de-l'Aisne qui s'est déroulé dimanche à Vendeuil a réuni 42 participants au cyclo cross et à la course VTT. Malgré le froid et un parcours rendu difficile par la neige, Laurent Chevallier (CC Pasly) a fait cavalier seul. Avant les remises de récompenses le président Olivier Horemans assisté de Pascal Bon, a remercié les courageux participants. La prochaine organisation du club, la Décathlonienne, se déroulera à Saint-Quentin, le 22 février.

Auteur :

Article paru le : 15 janvier 2009